



保育所だより



令和5年12月号
わにぶち保育所
TEL 0853-31-5101
090-5700-4757

今年も残すところ1か月となりました。先月は、散歩に出かけたり、木の葉や実などを使った遊びや制作をしたりして楽しみました。また、焼き芋会や地域の方にご協力をいただいたのそば打ち会で、旬の味覚を味わい秋を満喫しました。

今月は、生活発表会、もちつき会、クリスマス会など子どもたちが楽しみにしている行事がたくさんあり、みんなで準備をしながら期待感や満足感につなげたいと考えています。また、年末にはいつも使っている保育室の掃除をしたり、玩具を整えたりして気持ちよく新年を迎えることができますようにします。

感染症の流行も心配されますので、うがいや手洗いをさらに徹底して予防に努めましょう。



秋み～つけた！

職員駐車場にたくさんのどんぐりが実りました。どのクラスも子どもたちお手製の散歩バックにたくさん拾いましたよ。



異年齢で手をつないで拾いに行ったよ。



12月の予定

- 1日(金) お集まり会
- 4日(月) 身体測定(0・1歳児)
- 5日(火) 身体測定(2・3歳児)
- 6日(水) 身体測定(4・5歳児)
- 9日(土) 生活発表会
- 11日(月) ノーテレビ・ノーメディアデー
- 12日(火) 誕生会
- 13日(水) 一日保育士&ぱぱ・ままっこクラブ⑦
- 15日(金) ふれあいデー(もちつき会)
- 18日(月) 避難訓練
- 19日(火) 不審者侵入対応訓練・防犯教室
- 20日(水) 集金日
- 21日(木) 弁当の日
- 22日(金) クリスマス会・保育所開放日
- 29日(金) 布団・衣類持ち帰り日
- 30日(土)～1月4日(木) 年末年始休所



1月の主な予定

- 5日(金) 保育開始
- 9日(火) 初詣(4・5歳児)
- 16日(火) ふれあいデー(お正月遊び)

♪新しいお友だちです♪ よろしくね！

- ・トヨタ マコトさん(1歳児)
- ・たかせ すいさん(0歳児)

☆ありがとうございます☆

- ・柿～保護者様
- ・ロール紙の芯～地域の方
- ・布製飾り～保護者様

韓電神社に参拝しました

11/1に鰐淵地区自治協会会長の高橋さんに案内していただき、5歳児と4名の保護者さんも一緒に韓電神社に参拝しました。

秋晴れの気持ちの良い天気のもと、神社駐車場から鳥居までの間にはきれいな水が流れる滝や昔、油を採取していたアブラガリの実があることなどを高橋さんから



詳しく教えてもらいながら歩きました。

そして、約300段の石段をほとんどの子が休憩なしで勢よく上り、びっくりでしたよ。

また、最後の難所である大岩の間も全員くぐることができ、無事に神社に到着しみんなでしっかり参拝をしました。

地域の文化や歴史などにふれる良い体験ができました。



<令和6年度入所手続きについて>

- 継続入所の方は、お渡ししております関係書類を12/12(火)までに保育所に提出してください。
- 新規入所の方は、市役所へ提出してください。
- 4月以降の途中入所及び産休明け・育児休暇明けの入所の予約もできます。(出生前でも申請可。)詳しくは「出雲市ホームページ」をご覧ください。

職員について

原亜輝奈保育士は12月からさくらんぼ組を担当します。

職員出張のお知らせ(△は午後からの研修です)

- 19日 △人権同和教育研修会…三島博
- 25日 △新任職員研修…新宮、福田

(保育目標) 表現遊びを楽しもう

発表会に向けて劇あそびを楽しんだり、音楽に合わせて体を動かすことや楽器に触れて遊んだりします。また、いろいろな素材を使いクリスマスやお正月の飾りを制作し、飾って楽しみます。

(生活目標) 冬の過ごし方を知り元気に過ごそう

先月は手洗い、うがいのやり方や大切さを伝え、少しずつ習慣づいてきました。これからますます風邪やインフルエンザが流行する時期になりますので、引き続き丁寧にできるように言葉がけをし、感染症の予防に努めます。また、薄着で過ごすことの大切さや冬の過ごし方についても知らせていきます。

バースデープロジェクト

11/27に島根県助産師会から2名の助産師さんが来所され、いのちの楽習出前講座「誕生日ってなあに？」と題し、5歳児が赤ちゃん(自分)が誕生するまでの様子を通して、「生命の神秘さ・大切さ」について学びました。

紙芝居やエプロンシアターなどを見て、「家族みんなが生まれてきてくれたことを喜び、とても大切に思っていること」や「赤ちゃんはどうやって生まれてくるのか」を知ることができました。また、実際にお腹の中の赤ちゃんの心音と自分たち(代表の子)の心音を聞き、成長するにつれ心拍がゆっくりになることも分かりました。

<赤ちゃんの抱っこ体験> どの話も子どもたちはとても真剣に興味をもって聞いていました。なかでも助産師さんが目の前で出産をする“出産の再現シーン”は、自然と子どもたちから「がんばれー」の声があがり、「本当に赤ちゃんが産まれてきた！」と驚き姿も見られましたよ。

この講座を通して、子どもたちが自分にはかけがえない存在であること、たくさんの人に支えられて大きくなっていることを感じることができたと思います。これからも自分の『いのち』が大切に尊いものであることを伝えていきたいと思います。

～参加された保護者さんの感想を紹介します(連絡帳を一部抜粋)～

★毎日が忙しく過ぎていくので、我が子が生まれた時のことをふり返る余裕があまりなかったのですが、バースデープロジェクトは良い時間となりました。昨夜は「生まれてきてくれて、ぱぱとかかはすごくうれしかったし、これからもずっと一番大切に大好きだよ」と言葉にして伝えました。

★性教育は私たちの時代は、何となく恥ずかしいもの、タブーなものといったイメージが強かったのですが、そうではなく自分も周りの人も大切に思う心を育むことなのかなと感じました。

<参加された保護者さんと懇談>



生まれた時のことを思い出しました。

お知らせとお願い

★生活発表会について

9日(土)は生活発表会を行います。たくさんの方がお出かけくださることを楽しみにしております。プログラムは7日(木)に配布します。

★もちつき会について

15日(金)は祖父母の方と一緒に餅つきをし、昼食に皆でいただきます。参加希望の方を募りますのでご参加ください。

★クリスマス会について

22日(金)はクリスマス会で、子どもたちと夢あふれる賑やかなひと時を楽しみます。また、保育所開放日ですので在宅のお子さんがいらっしゃいましたらお誘いください。

★年末年始について

年末の平常保育は29日(金)までとさせていただきます、30日(土)から1月4日(木)までを休所とさせていただきます。29日(金)に布団や着替えを持ち帰りますのでよろしくお願い致します。